

# 学校だより「オアシス」

第6号 平成30年10月4日(木) 《文責：副校長》



いずみん

## 9月も「泉版オ(思いやり)ア(明るさ)シ(幸せ)ス(スマイル)」で頑張りました!

9/4(火) 9/5(水)【中3】第1回県共通テスト

早くも受験がそこまで近付いてきました。1か月後(11月はじめ)の第2回に向けて、第1希望合格を目指して、更に実力をつけようと勉学に励んでいます。

9/6(木) 9/7(金)【中2】職場体験学習

キャリア教育の一環として行いました。将来の自分の姿が少し見えてきたのではないのでしょうか。

9/7(金)【小】水泳大会

授業や、夏休み中の練習の成果を出そうと、自己ベストの記録更新を目指し精一杯泳ぎました。

9/14(金)【小中】民生児童委員様との交流

小1から中3まですべての授業を参観され、小学生にお手玉や突き鉄砲遊びを教えてくださいました。給食も児童と一緒に食べられました。

9/18(火)【中】選手推戴式

9/20(木)【中】八代中体連陸上競技大会

県営八代運動公園で開催されました。中学生全員で参加しました。出場した選手全員、全力を尽くしました。

9/27(木)【小6】カヌー教室

9/28(金)【小4・5】カヌー教室

教室の様子が、KAB、KKTで放映され、熊本日日新聞、西日本新聞に掲載されました。

10/1(月)熊本日日新聞の記事から

カヌー教室 児童が笑顔

八代市の泉小の子どもたちが、八代農高泉分校の生徒に教わりながらカヌーを体験したよ。

カヌー 曲がれない!!

八代市の泉小 児童ら挑戦

八代農高生が先生役

八代市の泉小は27、28日、八代農高泉分校の

生徒を先生役として招き、児童を対象にしたカヌー教室を開いた。泉分校は授業でカヌーを取り入れており、2014年から毎年依頼している。

28日は一人乗りのカヌー8艇を泉小のプールに持ち込み、グリーンライフ科の3年生18人が4、5年生16人を指導した。

児童らはパドルの持ち方やライフジャケットの着用法などの説明を受けた後、カヌーに乗り込んだ。高校生に押ししてもらい、うまく進まずにカヌー同士でぶつかる場面もあり、にぎやかな声を上げていた。



水泳大会



八代中体連陸上競技大会  
選手推戴式

